

# El Real Murcia sujeta al Nàstic, pero deja suelto a Pablo Fernández

orden y desde ahí fueron ganando confianza.

El delantero es el mejor revulsivo local, con más balón pero sin hacer daño a un conjunto grana que aprovecha un fallo del prometedor central Pujol

DAVID SORIA

**1** El Nàstic empezó con ganas de mandar con un juego más en la línea de Luis César, con Víctor Narro y Migue Leal intentando hacer daño por la banda derecha

Solo era el tercer partido del Nàstic con Luis César Sampedro, pero el equipo catalán intentó parecerse más a las ideas de su actual entrenador. Fue propositivo desde el comienzo, se atrevió a salir jugando en algún saque de puerta y mostró ganas de meter ritmo y de atacar. Lo hizo sobre todo por su banda derecha, con Víctor Narro haciendo daño cuando encaraba y con Migue Leal incorporándose por dentro y por fuera para también generar desajustes en el entramado de los granas, más limitados en ese primer tramo a la contención.



Pedro León, algo escorado, intenta rematar a portería en el tramo final del choque. LOF

**2** El Real Murcia marcó en su primer disparo a puerta en la primera parte encontrando un resquicio en un fallo de Pujol, un prometedor central

Enric Pujol fue la gran novedad en el once inicial del Nàstic. El defensa de 19 años solo había jugado unos minutos en el último partido de Liga. Su gran oportunidad llegó en una cita de máxima exigencia. Y el Murcia podía poner a prueba su fiabilidad. Es justo decir que el joven mostró

muchas condiciones. Pero estuvo implicado en el 0-1. El central se lanzó a cortar un pase de Juan Carlos Real a Pedro Benito, pero no alejó la pelota y esa acrobacia le dejó fuera de la acción posterior. El balón le cayó a Flakus, emparejado a Dufur, el otro central, y su taconazo encontró desmarcado al ex del Albacete. Ese mínimo resquicio lo supieron aprovechar los de Fran Fernández, hasta entonces cortos en ataque. Un disparo valió un gol.

**3** Los de Fran Fernández supieron defenderse bien y apenas concedieron ocasiones ante jugadores como Roberto Torres y Antoñín

El punto fuerte del conjunto murciano volvió a estar en el juego sin balón. No afeó su fama bien ganada de mejor defensa de la categoría. Aunque el Nàstic tuviera más manejo de la pelota, no

terminaba de concretar sus jugadas con muchos o peligrosos remates. El Murcia también salió ileso del balón parado de Roberto Torres, un veterano que mantiene el buen golpeo y que ayer fue de la partida. El equipo tampoco fue desestabilizado por Antoñín, un delantero fuerte y potente que compromete a los defensas en el cuerpo a cuerpo. Pero enfrente había dos seguros como Saveljich y Alberto. Los de Fran Fernández no perdieron el

**4** Los granas se sintieron más cómodos y seguros en el comienzo de la segunda parte y tuvieron opciones para haber hecho el segundo gol

Luis César dejó claro en la previa que era importante que pudieran sentirse más o menos cómodos e incómodos durante los 90 minutos. Y en el inicio de la segunda parte, con ese 0-1, se pudo ver a un Nàstic fuera de sitio ante un Murcia con el control de la situación y con la energía del choque a su favor. Estaba más seguro en su plan de partido en un encuentro entre dos equipos que buscaron cosas distintas en el juego. En un escenario para el contragolpe, hubo dos buenas opciones para el 0-2: un pase al espacio para Flakus ante el que tuvo que salir el portero Rebollo y una conducción de Loren hasta el área que casi termina en penalti.

**5** El Nàstic tuvo en Pablo Fernández al mejor revulsivo, que empató en un fallo defensivo aunque los murcianistas mantuvieron la compostura al final

Todo estaba bien sujeto por el Murcia hasta que entró Pablo Fernández. Llegaba al 'playoff' como el pichichi del equipo más goleador de la categoría, y eso era ya decir bastante. La entrada del delantero, esta vez suplente, fue el mejor revulsivo para los de Tarragona. Dominador del juego aéreo, primero avisó con un buen testarazo que provocó el paradón de Gazzaniga. Pero posteriormente el guardameta ya no tuvo nada que hacer. Pablo recibió la pelota solo en la frontal. Su gran disparo no tuvo la oposición de la defensa, muy hundida dejándole demasiado espacio en el límite del área. Un fallo que fue penalizado. Eso sí, los granas mantuvieron la compostura en un momento que pudo ser de crisis.

## Nervios y familiares granas en el palco del Nou Estadi

J. OTÓN

TARRAGONA. No hubo sorpresas en la expedición grana y sí muchos rostros embargados por los nervios, sobre todo en los momentos previos en el pequeño palco del Nou Estadi. Como el de Felipe Moreno, la cabeza visible de una directiva que decidió viajar a Tarragona en la tarde del viernes. De hecho, fue Asier Goi-

ria, el director deportivo grana, el que se encargó de llevar al presidente hasta Tarragona y endulzarle las horas previas de un choque en el que los granas se jugaban la vida y en el que los dos miembros de la entidad que más mandan en la parcela institucional y deportiva grana estuvieron al lado de su equipo, para cuidar todos los detalles.

También se desplazó ayer casi



Los jugadores visitantes saludan a sus aficionados al final. LOF

el resto de la directiva grana. Junto a Moreno, en la segunda fila del palco, estuvieron María de Mar Carrillo y José Miguel Almagro, mientras que la primera línea fue para Raúl Pérez, Álvaro Buendía y Antonio Pedreño. Además también se dieron cita algunos exmurcianistas como Pedro Martín, Gerard Oliva y Tomás Pina, que no quiso perderse el encuentro de un equipo al que no pudo llevar al 'playoff' el año pasado. Y entre los muchos familiares que acompañaron a los futbolistas granas en Tarragona, también estuvo Carlos Vicente, jugador del Alavés y hermano gemelo de David, que sufrió como un grana más.